

Centre nautique : la voile scolaire a retrouvé sa place



La saison vient de se terminer au Centre nautique de la baie de Saint-Vaast (CNBSV). Un été qui ne restera pas dans les mémoires, mais malgré tout correct. « **Cette saison estivale s'est déroulée très correctement malgré une météo capricieuse, ce qui n'a pas spécialement attiré les navigateurs d'un jour. Nous avons pu noter un regain d'intérêt pour la planche à voile et le dériveur avec de nombreux groupes** », explique Alain Perrot, président du CNBSV.

« **Pour ce qui est des supports de navigation, les catamarans et les funboats demeurent cependant l'activité la plus prisée. Outre l'école de voile de la marina, la plage de Réville, à Jonville, a été bien animée avec la pratique du kayak et du char à voile** », poursuit le président.

Reprises d'activités

Depuis quelques jours, les jeunes du Val-de-Saire ont repris la direction du CNBSV, tous les samedis et mercredis. « **Nous leur proposons la pratique sur catamaran, planche à voile, optimiste, fun boat et char à voile, quand la marée le permet. Notre centre a accueilli cinq nouvelles recrues en ce début d'année scolaire : Aglaé, Thomas, Clara, Perrine et Cassandre** », insiste Alain Perrot.

Au cours des prochaines semaines, les scolaires vont également arriver au centre. « **Nous allons d'abord accueillir les primaires de l'école de Saint-Vaast. D'autres établissements vont suivre, en particulier plusieurs classes de collèges du canton. Certaines reviendront**

au printemps. » Des activités multiglisses, sur divers supports, sont aussi proposées tous les samedis et mercredis, en période scolaire, et tous les jours, pendant les vacances scolaires.

Parallèlement, Emmanuel Raphenaud, le chef de base, et Aurélie Costard proposent des activités de longue baie, chaque dimanche, de 10 h à midi. « **Selon les marées, cela se déroule à Saint-Vaast ou à Jonville. Les participants sont de plus en plus nombreux. Nous fournissons les équipements.** »

Les régates et les compétitions départementales et régionales reprennent également jusqu'au printemps. « **Nous allons effectuer de nombreux déplacements avec l'ensemble des équipes pour diverses compétitions de catamarans et laser** », conclut le président.

Contact, [02 33 43 44 73](tel:0233434473) ou cnbsv@wanadoo.fr